



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Sieger und Sonne strahlten

„Krone“-City-Challenge: Es war ein perfekter Tag mit Spannung pur bis zum Schluss

Die Sonne strahlte, die Sieger strahlten – es war schlicht und einfach ein perfekter Tag in Wien, dieser gestrige Sonntag, an dem die zweite „Krone“-City-Challenge über die Bühne ging. 100 „Krone“-Leser waren ausgelost worden, durften um die Hauptpreise fahren, auf der Slotcarbahn mit Modellautos „herumflitzen“, beim Wissensquiz ihr Allgemeinwissen unter Beweis stellen, bei der Geschicklichkeitsstation zeigen, wie schnell sie einen Smart von car2go manövrieren können, sie an diesem einen Reifen wechseln können – und wie sparsam sie die Cityflitzer durch die City bewegen können.

Letztendlich war es wie eine Woche zuvor bei der ersten „Krone“-City-Challenge eine packende und sehr spannende Angelegenheit, ehe mit Stefan Kreuzhuber der große Sieger feststand – und der nun ein Jahr lang gratis mit car2go fahren darf.



Die großen Sieger bei der „Krone“-City-Challenge: Stefan Kreuzhuber (Mitte) hatte am Ende vor Helmut Weininger (rechts) und Robert Putureanu (links) die Nase vorn.

Doch Sieger waren alle Teilnehmer: Jeder erhielt von car2go Gutscheine für Fahrminuten, durfte mit samt Begleitperson ein schmackhaftes Schnitzel im Restaurant des Wiener Riesenrads genießen, dazu erhielt man noch Gutscheine für Gratis-Fahrten mit fünf Top-Attraktionen des Praters (Liliputbahn, Grottenbahn, Volare, Sombrello, Super Top Dance).

Ein perfekter Tag also, den man dank der „Krone“ und car2go verbringen durfte! Und für die großen Sieger ein unvergesslicher!



Wissensquiz vor herrlicher Kullisse auf dem Heldenplatz



Traumhaft: Auch beim Parlament ging es vorbei ...



... ehe die Teilnehmer beim Burgtheater vorbeifahren

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag